

**DENOMINACION DEL ENTE: ASOCIACIÓN DE MUJERES JUECES DE ARGENTINA**  
**DOMICILIO LEGAL: URUGUAY 385 PISO 6º OF. 603 – CAPITAL FEDERAL**  
**ACTIVIDAD PRINCIPAL: DIVULGACIÓN DE INFORMACIÓN SOBRE MUJERES JUECES**  
**FECHA DE INSCRIPCIÓN EN LA INSPECCION GENERAL DE JUSTICIA: 6 DE JUNIO DE 1997**  
**NUMERO DE REGISTRO EN LA INSPECCION GENERAL DE JUSTICIA: 1631501/97**  
**MODIFICACIONES DEL ESTATUTO: 24 DE OCTUBRE DE 2000**  
**EJERCICIO ECONOMICO Nro. 13 INICIADO EL 1 DE ENERO DE 2009**

## **MEMORIA AÑO 2009**

El 9 de marzo de 2009 se llevó a cabo la Charla debate “Acciones positivas en el acceso de la mujer a cargos judiciales”, conmemorativa del “Día Internacional de la Mujer”, a cargo estuvo a cargo de la Dra. María Sofía Sagües que se desarrolló en el Salón Auditorio de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de la Justicia Nacional. El día de 5 en la ciudad de Paraná se llevó a cabo la reunión de Comisión Directiva mensual y un almuerzo de trabajo con la participación de casi treinta socias, y la presencia de la Dra. Griselda Tessio, Sra. Vicegobernadora de la Provincia de Santa Fé, la Sra. Vicepresidenta de la Corte Suprema de Panamá, Dra. Esmeralda Arosemena de Troitiño, y la Representante para América Latina y el Caribe de la IAWJ, Dra. Margarita Centella. Luego de la asunción de las nuevas autoridades y con el objetivo de favorecer el viaje y el alojamiento de las integrantes de la Comisión Directiva que son de diferentes provincias, como también de todas/os las socias/os, el 18 de junio de 2009 se firmó con el Gerente General del Hotel Maran Suites & Towers, Sr. Alejandro Silva, un convenio que permitirá obtener un descuento en las tarifas por alojamiento. Asimismo, el 10 de julio de 2009 se firmó con la cadena de hoteles Loi Suites un convenio similar que tuvo vigencia durante el año 2009 con descuentos en las tarifas de alojamiento para las/os socias/os. El 14 de julio de 2009, y tal como resolvió la Comisión Directiva en su reunión habitual, se firmó entre la Asociación de Mujeres Jueces de Argentina y el Señor Vicepresidente de la Internacional Judicial Academy, Dr. Ricardo Li Rosi, un convenio destinado a favorecer el desarrollo de actividades académicas y capacitación de los socios de ambas instituciones, y tiene como “objetivo mejorar los sistemas judiciales a través del entrenamiento de sus miembros, de la planificación y la investigación. Entre los días 13 y 15 de agosto de 2009 se llevó a cabo el XVI

Encuentro Nacional bajo el título "¿Qué es la perspectiva de género?", en la ciudad de Formosa, del que participaron las Sras. Ministras de la Corte Suprema de Justicia de la Nación Dras. Carmen Argibay y Elena Highton de Nolasco, y las la Dras. Diana Maffía y Beatriz Kohen. Los días 15 y 22 de octubre, y 5 y 12 de noviembre de 2009 se desarrolló el Curso "Género y Derecho: una introducción", organizado en forma conjunta con el Instituto Superior de la Magistratura de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de la Justicia Nacional, la Oficina de la Mujer de la Corte Suprema de Justicia de la Nación y el Área de Derecho de la Universidad de San Andrés. El curso fue coordinado por la Dra. Virginia Simari y Paola Bergallo. El 4 de septiembre con motivo de la visita de la integrante de la Corte Suprema de Estados Unidos Dra. Ruth Bader Ginsburg se ofreció un almuerzo en su honor en el Hotel Hilton de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, del que participaron también otras magistradas extranjeras como la Sra. Magistrada de la Corte Suprema de Canadá Marie Deschamps, la Sra. Ministra Decana de la Corte Suprema de Justicia de Bolivia Beatriz Sandoval Bascopé, la Sra. Ministra Corte de Apelaciones de Santa Lucía Janice George-Creque, y la Sra. Jueza y Directora del Federal Judicial Centre de Estados Unidos Barbara Rothstein; que visitaron nuestro país con motivo de la Conferencia de las Cortes Supremas de las Américas. El 24 de septiembre se llevó a cabo la primera reunión de la Comisión Asesora Ad Honorem para la Reglamentación de la Ley Nº 26.485 de protección integral para prevenir, sancionar y erradicar la violencia contra las mujeres en los ámbitos en que desarrollen sus relaciones interpersonales. A dicha reunión asistieron las Dras. Susana Medina de Rizzo, María Angélica Gastaldi y Laura Balart en representación de AMJA. El día 5 de octubre la Dra. Susana Medina de Rizzo y la Dra. María Angélica Gastaldi mantuvieron una reunión con la Sra. Embajadora de Suiza, Dra. Carla del Ponte, a fin de tratar la posibilidad de un convenio de cooperación judicial con dicho organismo. El 23 de octubre de 2009 se firmó con la cadena Fen Hoteles, un convenio que permitirá a las/os socias/os del interior obtener un descuento en las tarifas por alojamiento. Durante los días 1, 2 y 3 de noviembre la Dra. Susana Medina de Rizzo participó, en representación de AMJA, del 10º Encuentro de Magistradas de Iberoamérica bajo el lema "Por una justicia de género" organizado por la Comisión Nacional de Género de la Rama Judicial, y el Consejo Superior de la

Judicatura de Colombia, que se llevó a cabo en la ciudad de Cartagena de Indias del citado país. El 13 de noviembre de 2009 las Sras. Miembros de la Comisión Directiva de AMJA, Dras. Mercedes Blanc de Arabel, María Cristina Garrós Martínez, María Angélica Gastaldi, Virginia Simari, y a la Sra. Presidenta Dra. Susana Medina de Rizzo, mantuvieron una reunión con la Sra. Embajadora de Estados Unidos, Dra. Vilma Martínez, quien se mostró interesada por las actividades que desarrolla la asociación y ofreció su colaboración para llevar a cabo tareas en conjunto. El día 4 de diciembre, durante nuestro almuerzo de fin de año que se llevó a cabo en el Novotel Buenos Aires se ha firmado entre AMJA y el Presidente de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia de las Provincias Argentinas y la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Dr. Rafael Gutiérrez, un convenio destinado a realizar actividades en forma conjunta divulgación, formación e investigación de los magistrados y funcionarios de ambas instituciones. El 29 de diciembre de 2009, se firmó la escritura de aceptación de la donación con cargo que realizó la socia fundadora Dra. Carmen Argibay mediante la cual se adquirió el inmueble sito en calle Perú 359 6º piso, depto 604.